

## La compañía de teatro "Las Yeses" presenta una visión trágico-cómica de la violencia machista

**Fecha de publicación:** 29/11/2019 0:00

### **Descripción:**



Dentro de las actividades organizadas en torno al 25 de Noviembre, Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, la compañía de teatro "Las Yeses" (de la antigua cárcel de Yeserías) presentó ayer su obra "Tareas para una vuelta de tuerca".

La pieza nos presenta a un grupo de mujeres que acuden a una sesión de terapia para aquellas que han sufrido maltrato físico o psíquico. Un terapeuta les ayudará a ir desgranando sus historias y a que tomen conciencia de sus situaciones para dar un nuevo rumbo a sus vidas... En definitiva, una obra con la que Las Yeses presentaron en el Teatro Centro Norte Universidad una visión trágico-cómica de la violencia machista en múltiples situaciones de la vida cotidiana.

La compañía de teatro Yeses, con sede en el centro penitenciario Madrid I, fue fundada hace 32 años por la funcionaria de prisiones Elena Cánovas. El grupo comenzó a subirse a las tablas en la antigua cárcel de Yeserías, en 1985, cuando Elena Cánovas puso en marcha el proyecto como herramienta liberadora para las mujeres privadas de libertad. En estos años, más de 1.000 internas han participado en la representación de más de 50 textos dentro de prisión y fuera de ella.